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続いて、北陸新幹線金沢開業による白山市内への交流人口の玄

関口は、大きく分けて３つのパターンが考えられます。１つはＪ

Ｒ金沢駅からＪＲ松任駅に、１つは北陸鉄道石川線の金沢市にあ

る野町駅から鶴来駅に、そして３つ目は金沢市内から利用するレ

ンタカーによる方法ではないでしょうか。  
 そこで、白山市の新たな玄関口として完成したこのＪＲ松任駅

周辺に、白山市情報センターを設置してはいかがかと提案いたし

ます。この提言は、私を含め過去に何度か同僚議員も質問いたし

ましたように、白山市を訪れる観光客、ビジネス客などに白山市

の特徴や観光スポット、公共施設等を案内する情報発信基地とな

る白山市情報センターであります。  
 この提言に対し市当局は、情報発信センターは観光情報の拠点

として観光客の利便性が高いと考えられる。今後、関係者と十分

協議しながら前向きに検討するとの答弁でありましたが、一向に

前向きに検討するような気配がありません。  
 今からでも遅くはありません。北陸新幹線金沢開業に向け、一

刻も早くＪＲ松任駅周辺に白山市情報センターの設置を求める

ものであります。市長の見解をお伺いいたします。  


